
参加した生徒さんたちの感想（事後アンケート自由記載より抜粋） 

 

（新３年生） 

・明日から４月１日になり、３年生としてスタートするこの時期にこのような看護学科キャンパス体験２０

１４春に参加できて本当によかったです。講義を受けた後、実習で先生方がわかりやすくアドバイスしてく

ださったので、すごく充実した１日になりました。 

 

・どの体験もとても楽しかったです。特に分娩台に乗れたのは本当によい経験になりました。看護師という

職業は新生児から高齢者まで幅広く接するものだということも分かりました。今日は本当に来てよかったで

す。 

 

・心臓マッサージや AED の使い方、気道の確保など私たちがなかなか体験できないことが体験でき、とても

良かったと思う。また助産師の仕事も体験でき、医療系の他の仕事にも興味が持てた。先生方もとても優し

く、親しみやすかった。 

 

・男子が少なくても楽しく、また真剣に学べると思った。雰囲気もいいと思った。 

 

・私は本当に看護師になりたいのか不安でしたが、講義を聞いている時に“早くしたい”という気持ちにな

りました。それと同時に私の看護師としての将来をイメージすることができました。 

 

・あやふやだった看護学科への考えが明確になった気がしました。沢山のお話や体験ができたことにより、

看護職や看護学科についての関心がよりいっそう高まりました。 

 

・講義もわかりやすくて、演習もたくさん体験でき、看護師についてよくわかった。専門的な知識も知れて、

大学の看護の内容も分かってすごくよかったです。大学で学びたいと思いました。 

 

・説明がわかりやすく、詳しくてとてもいい勉強になった。県立広島大に入学したいと強く改めて思った。

この１年、県立広島大に向けてがんばりたい。 

 

・興味を持っていた看護学科だったけど、このキャンパス体験に参加して県立広島大の看護にさらに興味を

持つ事ができた。勉強をがんばろうと思えた。 

 

（新２年生） 

・県立広島大学のキャンパス体験に来たのは今日が初めてで少し不安でした。でもここの教員の方々や学校

の雰囲気がとてもよいものだと今日の演習や講義で十分伝わってきました。県立広島大学へ行きたい気持ち

が高まりした。 

 

・初めて県立広島大学に来て、実際の実習室で実習ができたり、講義を聞くことができてとても楽しかった

です。看護を学ぶことについて知ることができたし、いろいろな領域の実習を体験できたので、来て良かっ

たです。オープンキャンパスにもぜひ来たいです。 

 

・様々な体験をさせていただいて楽しかったし、多くの事を学ばせていただきました。すべてが初めての体

験で新鮮でしたし、看護師になりたいという思いが強くなりました。 

 

・いろいろな器具を使うことができて感動しました。１日だけだったけどとても充実していました。「まだ

まだ学ぶことがあるな」と思いました。 


